

Presse-Information

5

10

15

20

25

Schloßplatz 13, 73765 Neuhausen

Ihr Ansprechpartner: Sabine Kristen

Telefon 07158 1818-121 Telefax 07158 1818-191

E-Mail sabine.kristen@volksbank-filder.de

www.volksbank-filder.de

26.03.2013

Mitgliederehrung bei der Volksbank Filder

Die Volksbank Filder gehört ihren Mitgliedern und viele dieser Mitglieder halten der Bank bereits seit Jahrzehnten die Treue. Als Dank werden die Mitgliederjubilare jährlich in einem festlichen Rahmen geehrt.

Vorstandssprecher Rainer Spannagel bekräftigte vor rund 100 Gästen, die zur Ehrenveranstaltung gekommen waren, die Bedeutung des Genossenschaftsgedanken: "Verantwortungsbewusstes Handeln in einer und für eine Gemeinschaft war stets der Antrieb genossenschaftlichen Denkens." Dies wurde letztes Jahr weltweit gewürdigt: Die Vereinten Nationen haben 2012 zum Internationalen Jahr der Genossenschaften ausgerufen. Rund 800 Millionen Menschen sind in über 100 Ländern Mitglied einer Genossenschaft. "Für uns steht der Kunde im Mittelpunkt. Wir sehen uns nicht als Verkäufer einzelner Finanzprodukte, sondern bieten ganzheitliche Beratung individuell auf die Wünsche und Lebenssituation unserer Kunden abgestimmt", betonte Spannagel.

Das Geschäftsjahr 2012 war für die Volksbank Filder ein erfolgreiches Jahr. Die Kunden vertrauten der Bank fast 500 Millionen an Einlagen an, was einer Steigerung von 3,8 % entspricht. Die Ausleihungen sind auf 525 Millionen Euro gestiegen und das betreute Kundenvolumen um 61 Millionen auf 1,33 Milliarden Euro. Dank der guten Ertragslage plant die Bank erneut eine

Dividendenausschüttung von 5,5 %.

Auch die Zahl der Mitglieder erhöhte sich um 420 auf 15.290. "Das zeigt das große Interesse unserer Kunden auch Anteilseigner bei ihrer Volksbank Filder zu werden." Spannagel überreichte den anwesenden Jubilaren Ehrenurkunden für ihre 60, 50 und 40 Jahre dauernde Treue und führte anschließend mit einer Zeitreise durch die Jahre, in denen die Mitglieder der Volksbank Filder beigetreten sind.

Prokurist Jürgen Leopold lieferte im Anschluss einen unterhaltsamen Vortrag mit dem Titel "Das Geld liegt auf der Straße, man müsste nur wissen, auf welcher!" Bei einem schwäbischen Essen konnten die Jubilare den Abend in geselliger Runde ausklingen lassen.

30